

Personne n'y comprend rien

Un documentaire de **Yannick Kergoat** et coproduit par **Mediapart**.
(2025 - France - 1h45)

Une démocratie et une dictature. Une campagne présidentielle et de l'argent noir. Une guerre et des morts.

"Personne n'y comprend rien", se rassure Nicolas Sarkozy au sujet de ses liens avec le colonel Kadhafi. Alors que s'ouvre le procès de l'affaire des financements libyens, voici un film qui va enfin vous permettre de tout comprendre à l'un des scandales les plus retentissants de la Vème République.

Ce documentaire, qui retrace plusieurs années d'enquête de journalistes de Mediapart, illustre la nécessité d'un contre-pouvoir d'une presse indépendante, et de citoyens qui la soutiennent (film financé par financement participatif).

La projection sera suivie d'un débat avec le public en présence de :

- **Michel Delean**, journaliste au pôle enquête de Mediapart
- Et d'un membre **d'Anticor 75**, Association de lutte contre la corruption.

Réservation via ce QR code :

Lundi 20 janvier à 20h

au **Cinéma les 7 Parnassiens**

98 bd Montparnasse 75014 Paris (Vavin)

Réservation (tarif réduit) sur le site du cinéma les 7 Parnassiens

